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Nº. 288/2019 

Autor: Vereador Dr. JOÃO RODRIGUES. DE SOUZA- PDT (Presidente da Câmara) 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao 
Secretário de Urbanização e Paisagismo, solicitando que seja analisada a 
possibilidade de instalar um.a Academia A TI, nas calçadas do Estádio 
Zeca Costa, Av. Gabriel Ferreira, bairro Santo Antonio, sugerindo a 
transferência da academia existente ao lado das Faculdades Univar. 

Solicitam.os ainda, que seja feito plantio de árvores, de 
preferência Ipês, naquelas calçadas. 

Tal pedido foi formulado pelos moradores da Av. Gabriel 
Ferreira e encaminhado pelo nosso sistema de Ouvidoria. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças
MT., em. 12 de agosto de 2019. 

Dr. JOÃO ROD~ J SOUZA 
' 1 
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IUSTIFICATIV A 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Segundo os próprios moradores, após a retirada de alguns 
bares estabelecidos nas calçadas daquela avenida, o espaço ficou ocioso 
e, considerando o fato de que, as pessoas que ali residem necessitam dos 
equipamentos de ginástica, ora tão importantes para manter as condições 
físicas e melhorar a qualidade de vida de todos, portanto, reconhecemos 
como altamente benéfica a colocação dessa academia no mencionado 
local, mesmo utilizando a academia localizada nas proximidades da 
Univar, que segundo os solicitantes, tem baixo índice de utilização. 

Diante do exposto, esperamos contar com a atenção do 
ilustre Secretário, no atendimento desse nosso pedido. 

Dr. JOÃO RODRI U i S DE SOUZA 
Vereador-PD[ 
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